





Editoriales

El Socialismo en el Canadá

Han tenido feliz confirmación las esperanzas que había hecho concebir la constitución de una importante organización política de los trabajadores del Canadá...

Ahora mismo los conservadores ingleses quisieran reducir más todavía los subsidios de paro actuales con objeto de poder consagrar algunos millones más a la adquisición de armamentos...

Las corrientes belicistas que dominan en casi todos los países han aumentado considerablemente los presupuestos de Guerra, y ante la necesidad de atender a ese imperativo burgués...

Denuncias y recogidas de EL SOCIALISTA

- Cantidades enviadas para atender a los gastos de las mismas. Suma anterior, 1.422,50 pesetas. Madrid.—J. M. Estrugo, 10; recaudado por J. Fernández en Gráficas Reunidas...

La intimidación política Una accidentada reunión del Consejo de Acción republicana en que no se acuerda nada concreto

Donde se aclara lo que durará el actual Gobierno

Ayer por la tarde uno de nuestros redactores consiguió hablar con una relevante personalidad del partido de Acción republicana, que hizo interesantes manifestaciones sobre la situación...

Después, los jefes republicanos en la reunión que celebraron el pasado día y acordaron unánimemente (y fué el señor Gordón Ordás uno de los más decididos) que los representantes en el Gobierno de los partidos litigados...

Cuando hicieron presente su determinación al presidente del Consejo, se encontraron con que, como ya es sabido, la situación del orden público requería, según los señores Martínez Barrio y Rico Avello, declarar el estado de prevención en toda España...

Algunos, no todos, de los jefes republicanos, creyeron oportuno, pese a lo grave que el señor Rico Avello insistía en la situación del orden público, insistir en el planteamiento de la crisis...

mas, que una muy elevada personalidad del régimen, que, naturalmente, no lo puede impedir de una manera decidida, ha exteriorizado ya su opinión adversa...

Muere de hambre y de frío En la plaza de las Sésames murió ayer de hambre y de frío un hombre de treinta y tres años...

Un correctivo merecido a un doctor insolente Nuestro compañero Marcelino Pascua, ex director general de Sanidad, en cuyo cargo realizó una labor que mereció subidos elogios...

El complot fantasma

Hasta ahora no se ha practicado más detención que la de tres o cuatro ministros Un complot, del que al Gobierno no sabe todo—hasta la hora—, ha sido causa de que se declare en toda España el estado de prevención...

plots hay precedentes. Cuando el señor Botella amenazó con dimitir a causa de la fuga de March, surgió otro complot misterioso que clavó en la poltrona al ministro de Justicia...

Lo inesperado El señor Rico Avello dice que le hubiera sido fácil hacer unas elecciones tipo Romero Robledo

Afirmación que, con otras más, califican su ingenuidad

El señor Rico Avello, que, al parecer, se ha enterado ya de lo ocurrido en las elecciones, hizo ayer a los periodistas unas declaraciones que no dejaban de ser originales, como comprobó el lector...

El doctor Fernán-Pérez, desde las columnas de una revista que dirige, ha consagrado la labor de nuestro compañero Pascua, desvirtuándola y poniendo en la causa un tono de baja comedia muy distante de la objetividad con que una labor científica debe ser juzgada...

Con arreglo al sistema de representación proporcional, que es el más justo, la coalición hubiese obtenido ocho puestos; los socialistas, cinco; la candidatura del centro, dos, y los radicales socialistas, uno...

Los parados comen en Inglaterra peor que los presos

En el mes de abril último, la British Medical Association, agrupación de los médicos ingleses, constituyó una Comisión encargada de estudiar las condiciones de existencia de los parados y de sus familias...

Se aprueban los créditos para pago de horas extraordinarias a Correos y Telégrafos

A las seis y veinte, bajo la presidencia del Sr. Botella, quedó reunida la Diputación permanente de Cortes para tratar de nuevo de la aprobación de unos suplementos de crédito para pago de horas extraordinarias a Correos y Telégrafos...

Se aprueban los créditos para pago de horas extraordinarias a Correos y Telégrafos

A continuación, y por unanimidad, se aprobaron los dos suplementos de crédito, por valor de 600.000 pesetas, para pago de horas extraordinarias a los funcionarios de Correos y Telégrafos...

Se aprueban los créditos para pago de horas extraordinarias a Correos y Telégrafos

Asistió a esta última sesión de las Constituyentes los señores Prieto, Cabello, Jiménez Asúa, Sabarrit, De Francisco y Ruiz del Toro, y los señores Martínez Barrio, Guerra, Gordón, Ruiz Funes, Serrano Baturo, Maura, Martínez de Velasco y Abad Conde...

Se aprueban los créditos para pago de horas extraordinarias a Correos y Telégrafos

Se admiten suscripciones a EL SOCIALISTA a 2,50 pesetas mensuales en Madrid y 9 pesetas el trimestre en provincias. Pago adelantado.

Se aprueban los créditos para pago de horas extraordinarias a Correos y Telégrafos

EN MADRID Se admiten suscripciones a EL SOCIALISTA a 2,50 pesetas mensuales en Madrid y 9 pesetas el trimestre en provincias. Pago adelantado.



—“Volverán las oscuras golondrinas de tu balcón”...

LA HUELGA DE CAMAREROS

Con extraordinaria unanimidad y entusiasmo continuó ayer el paro, seundado por otros elementos de la industria

Hoy por la mañana se reunirán los huelguistas Las asambleas de ayer en la Casa del Pueblo

Mayor intensidad en el paro. Durante todo el día de ayer continuó, con mayor intensidad aún que en días anteriores, la huelga declarada por los camareros madrileños. Al paro se sumaron en el día de ayer, entusiásticamente, otras profesiones de la industria hotelera y cafetera. El resto de la misma está advertida para lanzarse a la calle en el momento que considere oportuno. Seguramente hoy, si no se solucionara la huelga, secundarán el movimiento todos los elementos de la industria, cuyas organizaciones respectivas han adoptado ya acuerdos en tal sentido.

Importante asamblea en el teatro de la Casa del Pueblo.

Ayer por la tarde, a las tres y media, se celebró en el salón teatro de la Casa del Pueblo una importantísima asamblea de los camareros huelguistas. El salón estuvo completamente abarrotado de público, resultando insuficiente para albergar a cuantos trabajadores de la industria hotelera y cafetera asistieron a la reunión. Numerosos camaradas hubieron de quedar en la calle por falta de local, siguiendo con extraordinaria atención los discursos pronunciados en la reunión.

Presidió el secretario de la Federación de la Industria Hotelera y Cafetera, camarada Mariano Muñoz. Hicieron uso de la palabra los compañeros Miguel R. Prieto, de Dependientes de Bares (U. C. T.); Ruiz Chica, de la Agrupación de Camareros; Avelino Cabezas y Pardo, también de la Agrupación.

Todos los oradores coincidieron en ensalzar la unanimidad y entusiasmo de todos los huelguistas, felicitándose del decidido apoyo prestado a la huelga por las compañeras de hoteles.

Incitaron a todos a persistir en el movimiento con el mayor entusiasmo y censuraron el proceder de la fuerza pública al cargar contra los indefensos camaradas congregados en el local de la calle de San Lucas.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos, vitoreándose entusiastamente a la huelga y a la unión de todos los trabajadores. El compañero Mariano Muñoz hizo el resumen del acto y después dió lec-

tura a una carta enviada por la Sociedad de Dependencias de Casinos comunicando haber presentado los oficios de huelga como solidaridad con los compañeros camareros.

La lectura de esta carta fue acogida con grandes aplausos, terminándose la asamblea en medio de extraordinario entusiasmo.

Los patronos rechazan la fórmula propuesta por los trabajadores.

A las cuatro y media de la tarde de ayer se reunieron los patronos de bares y cafés en el Círculo de la Unión Mercantil para discutir la proposición obrera presentada el día anterior en la reunión que ante el ministro de Trabajo hubo de celebrarse.

Después de una larguísima y agitada discusión se acordó no aceptar la propuesta de los obreros, redactándose una contrapropuesta que sería presentada al ministro de Trabajo.

La reunión en el ministerio de Trabajo.

Ayer, a las nueve y cuarto de la noche, quedaron reunidas en el ministerio de Trabajo las representaciones patronal y obrera para discutir las bases que pongan fin al conflicto.

Después de amplia discusión no se llegó a un acuerdo, trasindándose los Comités de huelga a la Casa del Pueblo para comunicar sus impresiones a los huelguistas.

La asamblea de anoche en la Casa del Pueblo. — Unanimidad y entusiasmo.

Con un lleno rebosante se celebró anoche en el teatro de la Casa del Pueblo una importante asamblea para informar a los trabajadores de la Industria Hotelera y Cafetera de las gestiones realizadas para la solución del conflicto de camareros. Se calcula que a la reunión asistían más de cinco mil personas, quedando fuera del local, por no poder entrar, otra cantidad considerable. En los alrededores del teatro de la Casa del Pueblo se adoptaron grandes precauciones en previsión de incidencias o sucesos, dada la importancia trascendental que para la solución del conflicto tenía el acto para anoche convocado.

A las once de la noche, el compañero Pardo, de la Agrupación General de Camareros, manifestó que el deseo de los Comités de huelga era en este acto de dar cuenta definitiva de la solución del conflicto. Pero la Patronal —añadió—, persistiendo en su ciega

intransigencia, ha desechado la fórmula propuesta ayer por los trabajadores. (Rumores.) Convocados en el ministerio, hemos mantenido nuestras posiciones. Y sólo os podemos decir que continúan las gestiones. El ministro, según nuestra impresión, está dispuesto a dar una solución de Gobierno lo más favorable a nuestras reivindicaciones. Así, pues, camaradas, como sólo se había convocado esta asamblea para informar de si continuaba o no el paro, terminemos con un viva a la huelga. (El viva fue contestado unánimemente, solicitándose por los reunidos que intervinieran determinados compañeros. Con tal motivo se produjeron pequeñas discusiones, que dieron lugar a prolongados rumores.)

Hecho el silencio, Pardo dijo que el movimiento huelguístico lo llevan conjuntamente dos Comités, y que, por lo tanto, no se pueden hacer manifestaciones de desagrado hacia ningún compañero, cualquiera que sea la organización a que pertenezca.

Pardo prosiguió ensalzando la unanimidad con que actúan los dos Comités de huelga, haciendo un llamamiento a la disciplina y unión de todos los trabajadores para que esta labor pueda culminar en un triunfo rotundo frente a los intentos divisionistas de la clase patronal.

A continuación habló el compañero Landamburo, presidente del Sindicato Gastronómico; hizo referencia a su detención, y después destacó la intransigencia patronal, haciendo resaltar que los Comités de huelga no cesarán hasta lograr el triunfo. Anunció que hoy, a las once de la mañana, se celebrará una asamblea en el teatro Cervantes para informar de la marcha del conflicto. En dicha asamblea hablarán representantes de ambas organizaciones.

El camarada Chica, que presidió, hizo un breve resumen del acto, que terminó, en medio del mayor entusiasmo, con vivas a la huelga.

Al final no se produjeron incidentes. Los Dependientes de Hoteles se solidarizan con los huelguistas, sumándose al movimiento.

En el salón grande de la Casa del Pueblo celebró ayer la Asociación de Empleados, Guías e Intérpretes de Hoteles junta general extraordinaria con el fin de determinar su actitud ante el conflicto huelguístico de los camareros.

El Comité propuso solidarizarse al movimiento, sumándose a la huelga en el momento oportuno. Este criterio fué unánimemente aprobado por la asamblea, transcurriendo la reunión en medio de gran entusiasmo por parte de los reunidos, que demostraron sus deseos de prestar solidaridad a los camareros para que éstos logren el triunfo de sus aspiraciones. La reunión de hoy en el teatro Cervantes.

Como se anunció en la asamblea de anoche, hoy, a las once de la mañana, se celebrará en el teatro Cervantes una reunión de todos los huelguistas.

En ella intervendrán representantes de la Agrupación General de Camareros y del Sindicato Gastronómico.

Una nota del Comité de huelga de la Agrupación General de Camareros.

El Comité de huelga de la Agrupación General de Camareros nos envía para su publicación la nota siguiente: «Rectificando una información tendenciosa de «C N T» y «Mundo Obrero», en la que se hace constar que determinados elementos pretendían desvirtuar el movimiento huelguístico, la Agrupación General de Camareros quiere hacer constar que rechaza tal suposición, por si a ella le afectase, con la máxima energía, combatiendo a los que han lanzado tal noticia a comprobarla como es debido.

Ambas organizaciones, de la Unión General de Trabajadores y C. N. T., han ido unánimemente al movimiento con identidad de aspiraciones, pero controlando cada una de ellas sus efectivos sindicales.

Por si éstos fueran manejos de la clase patronal a fin de desvirtuar el movimiento, advertimos a ésta que, cumpliendo acuerdos tomados por los dos Comités de huelga, se llevará a cabo todo lo que se considere preciso para el triunfo de las aspiraciones del gremio.»

En Málaga

Un guarda muerto a tiros por unos atracadores

MALAGA, 6.—Ha producido impresión general el suceso que esta madrugada, cerca de las cuatro, se registró en la estación de los ferrocarriles Andaluces. Cuatro individuos bien vestidos aquirieron en la plaza de Riego el taxi conducido por Vicente Rodríguez Duenas, a quien ordenaron se dirigiera al barrio obrero.

Al llegar al callejón de la Peliciera le hicieron parar, y entonces surgieron otros dos individuos que, unidos a los cuatro ocupantes del coche, encañonaron al chofer, lo ataron de pies y manos y lo dejaron en un zarzal.

Dueños ya del coche, los pistoleros se dirigieron a la estación de los Andaluces.

El chofer pidió auxilio, y acudió a prestárselo un empleado de Arbitrios municipales, que se hallaba en un puesto cercano. El chofer se dirigió a la Comisaría, donde denunció el hecho. Los pistoleros, después de dejar al

chofer en el zarzal, subieron al auto, y con él llegaron hasta la explanada de la izquierda de la estación, donde se detuvieron. Dos de ellos quedaron en el vehículo y los restantes entraron en el edificio hacia el lugar en que se guarda la caja de caudales, donde corrientemente se ingresa el producto diario de la recaudación, que suele ser de 100 a 125.000 pesetas. Este dinero es trasladado todas las mañanas al Banco de España, custodiado por la guardia civil. Al entrar los malhechores, el escopetero vigilante de noche del andén, Enrique Herrero Castillejo, de cincuenta y ocho años, les salió al paso; pero los asaltantes le amenazaron. El vigilante quiso hacer funcionar un revólver; pero le falló éste, y cuando quiso utilizar la escopeta los atracadores dispararon sobre él hasta hacerle caer herido.

Al ruido de las detonaciones acudieron otros empleados, que también fueron resistidos a tiros por los pistoleros. Estos, viendo defraudado su plan, huyeron sin cesar de disparar, protegiendo su fuga los otros dos que habían quedado en el coche, y que también dispararon sus pistolas.

Al tomar el automóvil, uno de los atracadores quedó en tierra; pero pidió a gritos que el coche parara, y así se hizo, subiendo entonces al vehículo los atracadores habían huido ya.

El escopetero fué llevado a la Casa de Socorro, donde se le apreciaron dos balazos en el vientre y uno en el costado. En gravísimo estado se le trasladó al Hospital Noble, donde falleció, a las nueve de la mañana, rodeado de su esposa y siete hijos.

La víctima llevaba en la Compañía de Ferrocarriles veintiseis años y le faltaban cinco meses para la jubilación. Era un empleado modesto. Se elogió su heroísmo, que impidió que el atraco pudiera consumarse.

La policía trabaja para el descubrimiento de los atracadores, y ha detenido ya a un joven de malos antecedentes, por sospechar que sea uno de aquéllos.

Una sucursal del Monte de Piedad

El Consejo de Administración del Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Madrid acordó en su última sesión abrir un concurso entre los propietarios de terrenos o inmuebles en el Puz de Vallecas, por un plazo de diez días desde la publicación de este anuncio en la Central del Monte, a fin de construir una sucursal de tan benéfico establecimiento. A este efecto ha redactado unas bases, que están expuestas, para conocimiento del público, en la tabilla de anuncios y Secretaría del Monte, participándole asimismo a la Cámara de la Propiedad Urbana de Madrid, Asociación de Proprietarios de Vallecas y alcalde de este pueblo.

Dentaduras

Especialista. Precios económicos. Consulta gratis. Magdiana, 28.

Notas de Arte

Méjico en las estampas de Pedro Sánchez

Sorprende muy gratamente estas «Estampas mejicanas», que expone Pedro Sánchez en el Círculo de Bellas Artes. Porque, en realidad, no espera uno ese rigor descriptivo que campea en ellas. A una estampa siempre es relativo lo que se le puede pedir, y éstas dan mucho más de eso, superando esos relativos términos.

En número de setenta y tantas ofrecen una excelente información sobre Méjico, sobre tipos, costumbres y paisajes mejicanos. Cantidad, variedad y veracidad caracterizan este sugestivo conjunto de estampas, en las que se revela un pintor de considerables posibilidades, que ha renunciado a éstas como queriendo, sobre todo, brindar esa información. No hubiera podido facilitarla en setenta y tantos cuadros y la facilita en setenta y tantas estampas. Ante la opción no ha dudado. Y es cosa de afirmar que la decisión no perjudica a este artista ni a los que nos interesamos por las actividades artísticas. Máxima cuando esta información gráfica, tan cuantiosa y tan sugestiva, no implica renuncia a desarrollar esas interesantes posibilidades en días venideros. Tras estas estampas, Pedro Sánchez pintará, tal vez, esos cuadros, que pueda y debe hacer, presentados en aquéllas.

Ante tipos y costumbres no se ha reducido Pedro Sánchez a consignarlas así como así. Ha cuidado; por el contrario, de notas que, asimismo consignadas, se admiran; pero que no eran precisas y cuya ausencia no se hubiera advertido como lamentable. Frente a tipos y costumbres, nuestro artista ha captado los escenarios, los paisajes, un singular fortuna. Aquéllos y éstas, tipos y costumbres, tienen en todas esas estampas el ambiente debido, el ambiente propio. Hay, pues, en ellas, aparte de otras, las cualidades de un bien dotado paisajista, que queda definitivamente acreditado en nueve estampas sin personales, meras anotaciones de la Naturaleza, tan diversa y expresiva por tierras mejicanas. Es decir, todo lo que, más o menos desarrollado, determina un temperamento sensible a luces, formas y colores, y todo lo que, igualmente más o menos desarrollado, precisa en un pintor esa sensibilidad para que las emociones y afectos que la Naturaleza refleja en ella tengan adecuada anotación o interpretación.

Pasando de los segundos a los primeros planos de las «Estampas mejicanas» de Pedro Sánchez, procede señalar los principales caracteres que lo encontramos en tales planos. O sea de tipos y costumbres. Tanto los tipos como las costumbres se han recogido con el deseo de presentar un extenso espectáculo. No se repiten ni aquéllos ni éstas. Los tipos varían por su color, por sus facciones, por su sexo, por su edad, por sus actividades y por sus industrias, si bien predominan las gentes criollas, de las que merced a ese amplio interés de Pedro Sánchez,

que a tantos rasgos y circunstancias atende, queda poco por decir. Virtudes y vicios, aptitudes e incapacidades, peculiares maneras de sentir y privativos modos de producirse pueden ser fácilmente deducidos de esos tipos, lo cual tiene un magnífico complemento y, como es natural en las estampas de costumbres, ya frías y ya alegres, ya ruidosas y ya silentes. Realismo y naturalismo, consecuencia éste de aquél, son características muy cualificadas de esta labor, acusadas una evidente raíz española.

La técnica de las «Estampas mejicanas» de Pedro Sánchez es la del aguache. El artista ha preferido el aguache a la acuarela. Y ha hecho bien. Sus informes y sus propósitos de fidelidad exigen que no prescindiera de elementos expresivos puramente técnicos, y el «aguache» los proporciona más numerosos que la acuarela. Entre ellos, los blancos. Significan, consecuentemente, un acierto más de los principales, y así como último de éstos se registra.

E. M. A.

La rotura de una urna

Nuestro camarada Balbino Bellas, autor de la rotura de la urna electoral de la sección 70, nos escribe desde la Cárcel de Madrid desmintiendo una noticia publicada por «El Sol» —este periódico tenía que ser— según la cual nuestro camarada fué inducido por Trifón Gómez a romper la urna. Sobre la rectificación. Una patraña semejante no la crea nadie, tanto menos si la publica el diario en cuestión, porque entonces lo que ocurre es que nadie la lee.

Juventud de Acción republicana

Se pone en conocimiento de los afiliados a esta Juventud que mañana viernes, a las siete y media de la noche, se celebrará en nuestro domicilio social, Mayor, 6, la junta general ordinaria correspondiente al mes actual, con arreglo al siguiente orden del día:

Lectura y aprobación del acta anterior.

Estado de cuentas.

Movimiento de afiliados.

Penencia sobre «Jara».

Teatro revolucionario. Nombre de Comisión.

Proposiciones, ruegos y preguntas.

Elección de delegados en la Federación de Juventudes.

Dada la importancia de los asuntos a tratar, se ruega la puntual asistencia.

REGALOS prácticos y de gusto para las Conchas. CONDE DE ROMANONES, 24.

aguilar's CARRETAS, 5 Impermeables pluma

aguilar's CARRETAS, 5 Gabanes legítimo cuero

aguilar's CARRETAS, 5 Gabanes cheviot lana

aguilar's CARRETAS, 5 Gabardinas lana

aguilar's CARRETAS, 5 Impermeables checos

Nosotros ofrecemos estos precios y COMO GARANTIA devolvemos su dinero al que no esté conforme de su compra

CAUCHUTADO GARANTIA TODAS LAS MEDIDAS 13,50 ptas. FORRO GAMUZA LANA TODAS LAS MEDIDAS 75 ptas. PARA CABALLERO TODAS LAS MEDIDAS 20 ptas. FORRO CAUCHUTADO TODAS LAS MEDIDAS 50 ptas. LANA CAUCHUTADA TODAS LAS MEDIDAS 15 ptas.



SUSCRIPCIONES:

Madrid, un mes... 2,50 ptas.
Provincias, trimestre... 8,—
25 ejemplares, 1,75 ptas.

EL SOCIALISTA

PUBLICIDAD
PIDANSE TARIFAS

Los anuncios se admiten en esta Administración
de 9 de la mañana a 12 de la noche.

Nota internacional

ITALIA ES JAUIJA

Estamos acostumbrados a las contradicciones y veleidades de Mussolini. Predica la paz a los pocos días de cantar la batalla de las catedralistas...

Por tales antecedentes, y conociendo además los manejos a que se entregan los agentes fascistas en el extranjero...

Hay algunos detalles que se han omitido en el pregón de Mussolini a los ingleses. No se ha hablado, por ejemplo, de las víctimas de la baja tiranía política...

Edificando la República Socialista

Se inaugura un nuevo servicio entre Moscú y Vladivostok

MOSCU, 6.—Continuando el plan emprendido por los Comisarios del pueblo, se ha inaugurado un nuevo servicio para viajeros y mercancías...

La guerra civil en China

Un acorazado norteamericano zarpa para recoger a yanquis e ingleses en Fu-Kien

PEIPING, 6.—La Legación de los Estados Unidos ha anunciado que en vista de la inminencia de la ruptura de hostilidades en la provincia de Fu-Kien...

La situación en Cuba

Se teme una nueva huelga general contra una ley que, según nuestro embajador, complicará las relaciones hispano-cubanas

LA HABANA, 6.—Existe la amenaza de una nueva huelga general y local, que deberá comenzar el viernes próximo al entrar en vigor una ley que dispone que el 50 por 100 de todos los trabajadores sean de nacionalidad cubana...

La peste parda

Hitler renuncia a tomar represalias contra los que se atrevieron a votar contra él

BERLIN, 6.—Por orden del ministerio del Interior del Reich se ha renunciado a identificar a las personas que se abstuvieron de votar en las elecciones y el plebiscito recientemente celebrados en Alemania...

del cual se ha aprobado un programa político definido e independiente. La Liga presentará en adelante candidatos propios en las elecciones...

Según "Paris Soir", Mussolini ha querido, sin conseguirlo, reconciliar a Alemania con la Unión Soviética

PARIS, 6.—Según el periódico "Paris Soir", el verdadero objeto de la visita de Litvinov a Roma fue el deseo del señor Mussolini de reconciliar Alemania y la U. R. S. S. o, cuando menos, mejorar sus relaciones...

Noticiario del extranjero

Los conservadores ingleses reorganizan a su antojo el seguro contra el paro. LONDRES, 6.—La Cámara de los Comunes ha aprobado en segunda lectura, en su sesión de anoche, por 435 votos contra 81, el proyecto de ley relativo al seguro contra el paro.

En Norteamérica

El retorno a la "humedad" no causó en Nueva York excesos extraordinarios

NUEVA YORK, 6.—La derogación de la ley seca se ha celebrado moderadamente, como consecuencia de las limitaciones que habían sido decretadas para impedir las extralimitaciones de la alegría. En realidad, la fiesta de ayer no ha marcado mayor entusiasmo que cualquier otra celebración ritual...

Última hora

Una nota del ministerio de Trabajo sobre el conflicto de camareros

A última hora de la noche facilitaron en el ministerio de Trabajo una nota en la que se dice que en virtud del mandato taxativo que llevaban a la reunión las representaciones obrera y patronal, no se llegó a un acuerdo, pero se consiguió que se acortaran las distancias. El ministro cree que este acortamiento de distancias favorecerá una rápida solución...

De madrugada en Gobernación

El ministro de la Gobernación manifestó esta madrugada que en Patronato del Campo (Huelga) los obreros agrícolas han presentado los oficios de huelga por incumplimiento, por parte de los patronos, de las bases de trabajo...

Al margen de la huelga de camareros Igualemente ante la ley a patronos y obreros

Con motivo de la huelga de camareros planteada en el Debate, en uno de sus editoriales de ayer, un tema de extraordinario interés, dentro del vasto cuadro de incidencias y conflictos a que da lugar la lucha de clases...

En Alicante Un grupo de mujeres pretende agredir a una joven que hacía ostentaciones monárquicas

ALICANTE, 6.—Esta mañana se presentó en el mercado de Abastos una muchacha que llevaba un jersey amarillo y rojo. Las mujeres le llamaron la atención, y la muchacha hizo alarde de ideas monárquicas, insultándose con las mujeres...



San Alejo, arcángel: Correligionarios, "Por la Derecha, que por la Izquierda hay barro" (De Viana, en España Republicana, de Montevideo)

Hoy en las Cortes La sesión preparatoria para inaugurar las primeras Cortes ordinarias Que de puro ordinarias se parecen demasiado a las peores de la monarquía

Hoy, a las siete de la tarde, se celebrará en el Congreso de los diputados la sesión preparatoria de las Cortes. Presidirá el diputado que preséntase su ordinario en primer lugar, que es don Nicasio Velasco, diputado electo por Avila. Este declarará abierta la sesión, y se leerá la lista de los diputados electos. Seguidamente invitará el diputado de más edad entre los presentes a que pase a ocupar la presidencia, que con los cuatro más jóvenes compondrá la Mesa de edad, hasta que se nombre la interina...